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                                          山中山中山中山中    正正正正会長会長会長会長        

                                     
 

本日も会員の皆様にはご多用の中を例会にご

出席賜り誠にありがとうございます。お陰様

をもちまして私の年度の例会も本日と来週の

『会長幹事慰労会』を残すのみとなりました。

本当に一年間皆様にお世話になり、また色々

な経験をさせて頂きました。後ほどに『今年

度を振り返って』と題してお話をさせて頂く

お時間を頂戴しておりますので、私の想いを

その時ご披露させて頂きます。  

さて、先週の 14 日(土曜日)先輩クラブであります三条南 RC の 40

周年が開催され当クラブからも大勢の会員の皆様が参加されました。

大変ご苦労様でした。私は会長職にあるこの一年間、幾つかのクラ

ブの周年に出席する機会を頂戴致しました。それぞれに参加をし、

そのクラブの歴史に触れ感動致しました。そして在籍 12 年の私は

「私もロータリアンで良かった」「皆さんの仲間になれて良かった」

そんな思いと感動を得る事が出来ました。我が三条北 RC はそんな

に歴史があるわけではございませんが、他のクラブを拝見し比較し

てみれば我が三条北 RC の素晴らしさをあらためて実感致した次第

です。 

そんな素晴らしい三条北 RC の会長をさせて頂いた事に心から感謝

申し上げ、ご挨拶と致します。本当にありがとうございました。 

 
 

 
  １年間お疲れ様でした 

 
 

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    

ウィルフリッドウィルフリッドウィルフリッドウィルフリッド J. J. J. J.ウィルキンソンウィルキンソンウィルキンソンウィルキンソン    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

渡辺渡辺渡辺渡辺    敏彦敏彦敏彦敏彦    

北北北北クラブクラブクラブクラブ会長会長会長会長    

山中山中山中山中    正正正正    

幹事幹事幹事幹事    

小林小林小林小林    繁男繁男繁男繁男    

SAASAASAASAA    

安田安田安田安田    貞夫貞夫貞夫貞夫    

    
    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：    

６６６６８８８８名中名中名中名中４４４４１１１１名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

        ６６６６８８８８名中名中名中名中５０５０５０５０名名名名７３７３７３７３．．．．５３５３５３５３％％％％    

                    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７７７７００００．．．．００００％）％）％）％）    

    

    

先週先週先週先週ののののメークアッメークアッメークアッメークアッププププ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

６月１１日長岡東ＲＣへ山中 正 

１１日三条ＲＣへ  

      岡田  健、山上茂夫    

 １４日三条南ＲＣ 

４０周年記念式典 

     ３２名（別記） 

  １６日三条南ＲＣへ 

      中條耕二、柄沢憲司 

      岡田  健、小林幹扶 

   

                                    

               

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：： 

「「「「今年度今年度今年度今年度をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって」」」」    

 

 

 

 

 

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

６６６６月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
 ＊縦組み２頁 

  「若き力とシニアの智恵を 

世界のために」 

 ＊縦組み１９頁「友愛の広場」 

           ねずみ 

 ＊縦組み１６頁 

「言いたい聞きたい」 

      会員の資格条件 

例例例例会日会日会日会日２００８２００８２００８２００８．．．．６６６６．．．．１１１１７７７７    累計累計累計累計    №№№№１０１０１０１０４４４４２２２２当年当年当年当年    №№№№４４４４７７７７    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



                                        

           小林繁男小林繁男小林繁男小林繁男幹事幹事幹事幹事             
 
     

・渡辺ＧＢより ２０１０－１１年度地区ガバナーノミニー決定のお知らせ 

        東山 昕也氏（高田ＲＣ） 

・三条市おやこ劇場より 第４回 ７・１３水害メモリアルコンサートのご案内 

           ２００８年７月１３日（日）１８：００～ 

           三条市総合福祉センター  

 

ニコニコＢＯＸ:1７日現在累計１,２２７,０００円 

山中  正君 １年間お世話になりました。 

本間建雄美君 山中会長、小林幹事、安田ＳＡＡ、また各役員の方々１年間ご苦労さまでした。 

       ありがとうございました。まだ１週間早いですが、出席できず宜しくお願い致し

ます。 

星野 義男君 山中会長、小林幹事、安田ＳＡＡさん、ご苦労様でした。ありがとうございまし

た感謝しております。 

横田加代子君 南ＲＣの４０周年に出席して記念誌を頂き、中に自分史がありよく読みました。

それぞれに色んな歴史があり感動しました。今期でロータリーを卒業しようと思

っておりましたがもう半期頑張ってみようかと思い直しました。 

阿部 勝子君 「本年度を振り返って」山中会長、小林幹事、安田ＳＡＡありがとうございまし

た。 

小林  満君 ＢＯＸに協力          

安田 貞夫君   〃             

丸山  勝君   〃             

青木 省一君   〃                           

 

米山ボックス 

山本  賢君 山中年度１年間、ご支援、ご協力感謝申しあげます。 

先日、原信一先輩のお別れ会に出掛けてまいりました。 

彼の多方面にわたる偉大さに敬意を表しますとともに 

謹んでご冥福を祈ります。 

 

 

 

 

＊＊＊＊三条南三条南三条南三条南ＲＣＲＣＲＣＲＣ４０４０４０４０周年記念式典参加者名周年記念式典参加者名周年記念式典参加者名周年記念式典参加者名（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

中條耕二・山中 正・小林繁男・青柳康博・阿部勝子・石川勝行・石川友意・今井克義 

大野新吉・大橋政雄・落合益夫・柄沢憲司・木宮 隆・小林 満・齊藤興一・斎藤 正 

佐藤義英・梨木建夫・中條耕二・早川瀧雄・馬場直次郎・坂内康男・樋口金占・星野義男 

丸山達夫・安田貞夫・山上茂夫・山崎  勲・山本  賢・横田加代子・米山キクエ・米山忠俊 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            



                        

「「「「今年度今年度今年度今年度をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって」」」」    

山中山中山中山中    正会長正会長正会長正会長    

《《《《一年間一年間一年間一年間をををを振振振振りりりり返返返返ってってってって・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

感謝感謝感謝感謝》》》》        
■■■■会長会長会長会長をやれとをやれとをやれとをやれと言言言言われたわれたわれたわれた            

時時時時にににに・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・        

 当時の渕岡会長さんか

ら「会長をやれ」と言わ

れ「私でいいのかな？」

「もっと相応しい方が大

勢いるのに」そんな思い

がありました。当然「私

には荷が重い」事からお断りしましたが「何

年後かに会長へのお話があり、会長をする事

があるなら」・・・「55歳、フットワーク」が

残っている今が良い」と判断しました。 

■■■■小林繁男幹事小林繁男幹事小林繁男幹事小林繁男幹事のののの「「「「ああああああああ、、、、いいよいいよいいよいいよ」」」」のののの即答即答即答即答をををを

得得得得てててて、、、、勇気百倍勇気百倍勇気百倍勇気百倍・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

 最初の仕事は幹事になって頂く方を決める

事、例会で会員の皆様の顔を見ながら、例会

終了後「小林さん、ちょっとお願いがあるの

ですが・・・」「ああ、いいよ。幹事やるよ」

の即回答が私に大きな自信を与えてくれまし

た。「小林さんが幹事なら、SAAは安田さん

で決まり」・・・・・  

■■■■とてもすてきなとてもすてきなとてもすてきなとてもすてきな理事理事理事理事のののの皆様皆様皆様皆様、、、、委員長委員長委員長委員長のののの皆様皆様皆様皆様

にににに恵恵恵恵まれてまれてまれてまれて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

    最初の理事会は緊張しておりました。ベテ

ランの理事さん。初めて理事になった委員長

さん。本当にご指導とご協力を頂戴しありが

とうございました。困ったときの神様、斉藤

正先輩様・・・・ 

■■■■7777月月月月 10101010日日日日ののののガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問公式訪問公式訪問公式訪問でででで・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

    とてもラッキーでした。お互いに新米ガバ

ナー(渡辺 Gには失礼申し上げます)であり新

米クラブ会長ですから無我夢中で公式訪問を

終える事が出来ました。早い時点でガバナー

公式訪問を終えることはクラブ会長にとって

は残された日々が有効的に使えます。これも

中條パストガバナーの功績の賜物・・・・・ 

■■■■2222名名名名のののの退会者退会者退会者退会者をををを出出出出してしてしてして心心心心がががが痛痛痛痛いでいでいでいですすすす・・・・・・・・・・・・ 

 いよいよ三条北 RCは 70名の大台にのる

ところ、私の不徳の致すところ 2名の退会者

を出してしまいました。梨木会員増強委員長

や会員増強に一生懸命の会員さんに誠に申し

訳なく思っています。退会者 2名の方へのフ

ォローが出来なかった自分が情けないと思っ

ております。 

 

■■■■あまりあまりあまりあまり良良良良くないくないくないくない出席率出席率出席率出席率をををを・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

 三条北 RCのウイークポイントをひとつ上

げれば、それは『出席率』です。仕事が忙し

くて例会に出席できない・・・皆さん忙しい

社長さんばかりだから。職業奉仕で一生懸命

貢献されていると私はそのように理解してお

ります。でも、たまに例会にお出で頂きお顔

を拝見できると「お忙しいのに、ありがたい

な」そんな思いも時折ございました。 

■■■■毎月第一例会毎月第一例会毎月第一例会毎月第一例会のののの『『『『ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友』』』』記事紹記事紹記事紹記事紹

介介介介でででで・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

 会長職の一年間は『ロータリーの友』をし

っかり読もうと思っていましたがなかなか熟

読出来ませんでした。そんな中、今井会員に

よる『ロータリーの友』注目記事紹介は私の

みならず、会員全員が大変助かったと思いま

す。『ロータリーの友』を身近に感ずる事が出

来ました。 

■■■■星野社会奉仕委員長星野社会奉仕委員長星野社会奉仕委員長星野社会奉仕委員長さんにはさんにはさんにはさんには大変大変大変大変ななななごごごご苦苦苦苦

労労労労をををを・・・・・・・・・・・・・・・・    

 年度内に三つの社会奉仕活動を実行して頂

きました。(身障者とそのご家族とのサッカー

観戦・食育体験・大山のぶ代講演会)当クラブ

の歴史の中でもあまり例が無いと思います。

これも星野委員長、神田副委員長、委員会の

皆様のご努力と会員皆様のお力添いの賜物で

す。 

■■■■おおおお金金金金をををを集集集集めるめるめるめる委員長委員長委員長委員長さんはさんはさんはさんは大変大変大変大変だとだとだとだと・・・・・・・・    

    クラブ内では「どの委員会が楽で、どの委

員会が大変だ」などは無い訳ですが、私の本

音を言えば『お金を集める委員会』は大変だ

と実感しております。スマイル BOXの阿部

さん、R財団の早川委員長さん、米山奨学の

山本委員長さん、本当に毎例会ごとご苦労様

でした。皆様のお店や会社ではお金のご苦労

等、無いと思いますが RCでご苦労の任に就

いて頂いた事に対し大変恐縮に思います。で

きれば私は所属したくない委員会です。ごめ

んなさい・・・・・・ 

■■■■すべてのすべてのすべてのすべての会員皆様会員皆様会員皆様会員皆様にににに心心心心からからからから感謝感謝感謝感謝をこをこをこをこめてめてめてめて    

 本当に会員皆様にお世話になりました。心

から感謝申し上げます。まだまだ『それぞれ

の委員長さんのご功績』に感謝申し上げ、ご

披露申し上げれば宜しいわけですが割愛させ

て頂きます。第四分区内はもとより第 2560

地区内においても「大変楽しく、楽をさせて 

頂いたクラブ会長」だったと思います。 

 

本日本日本日本日のののの行行行行事事事事            



これも偏に我が三条北 RC の『ゆるぎない力

と実績が』がそうさせてくれているからです。 

ちょっとすてきにロータリー 

無理なく、無駄なく、ゆったりと、 

そして、それぞれのロータリーを楽しもう。 

と、申し上げてまいりました。私にとりまし

ては、すてきに、楽しく、過ごさせて頂きま

した一年間でした。小林幹事、安田 SAA、そ

して事務局の竹之内さん、会員の皆様、全員

に深く感謝申し上げます。  合掌                     

    

小林繁男幹事小林繁男幹事小林繁男幹事小林繁男幹事    

今日出掛けに、家内から

「いらんことは言わずに

ただありがとうございま

した。と言えばそれでい

いね」と言われて来まし

たので私は「ありがとう

ございました」で終わらさせていただきます。 

ただ私は１２前に脳梗塞になりまして。その

時経験した話を機会があったら話させていた

だきたいと思います。後遺症も残らず、ゴル

フや山登りをして、こうして皆様の前に立っ

ていられるのも三之町病院の山本先生のおか

げです。ありがとうございました。 

 

安田貞夫安田貞夫安田貞夫安田貞夫ＳＡＡＳＡＡＳＡＡＳＡＡ 

        １年間ありがとうございま

し     た。皆さんのお陰で無事１年務                  

めさせていた  めさせて頂きました。              

昨年の５    ５月に山中会長から脅しを  

かけられてやらせていただ 

きましたが、終わってみる

とあっという間だったと思います。 

本当にありがとうございましました。

 

 

 

 

 

 

 


